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LIÇÃO 1: A QUESTÃO DO MAL 

“Porque todos pecaram e destituídos estão da glória de Deus” 
Romanos 3:23 

  

Para Início de Conversa 

A Palavra de Deus nos revela a real natureza humana, uma natureza corrompida e afastada 
de Deus que necessita de uma transformação. O problema do mal é uma questão muito antiga que 
nos remete a tempos passados e a épocas que não conhecemos. 

O ser humano precisa de uma restauração para que as obras do mal sejam desfeitas em sua 
vida uma vez que ele mesmo adquiriu tais obras por meio de suas ações. A palavra de Deus não 
nos deixa negar, “todos pecaram” e porque pecaram estão “destituídos da glória de Deus”. 

O mal não foi criado junto com a humanidade, ele foi herdado pelo homem através de uma 
ação pecaminosa e desobediente instigada por Satanás no jardim do Éden. A origem do mal se 
encontra em satanás, neste ser outrora celestial, que fora precipitado das alturas por uma 
ostentação criada em seu interior, concebido e gerado no mais impuro desejo de se igualar a Deus. 
  

O Homem Necessita de Deus 

Porque não faço o bem que quero, mas o mal que não quero esse faço.  
Romanos 7:19 

Um certo criador de jacarés uma vez foi perguntado se não tinha medo ou achava sua 
profissão perigosa então ele respondeu - os jacarés são seres simples de se lidar eles tentam te 
devorar e te matar, bem simples, o ser humano é mais complicado ele primeiro finge ser seu 
amigo. 

Por mais simples que pareça a resposta deste homem, ele estava certo; a natureza humana é 
selvagem e má, não importa o quanto se tente disfarçar, o homem sem Deus é um ser caído e sem 
valor. Isaias no capitulo seis de seu livro também fala da natureza humana quando diz “sou um 
homem de lábios impuros, e habito no meio de um povo de impuros lábios”. Isaías foi um grande profeta, 
ele recebeu revelações e visões da parte de Deus; ele provavelmente foi o profeta mais íntimo de 
Deus e mesmo assim descreve a si mesmo reconhecendo seu verdadeiro estado ante Deus, Isaias 
viu a verdadeira face da sociedade que é corrompida e impura. 

Mais uma vez repito: o Homem sem Deus é mal e é capaz de fazer coisas inimagináveis. 

 

Cuidado com Você 

Nos primeiros capítulos de gênesis nos deparamos com o primeiro homicídio, a morte de 
Abel. A primeira vista é meio intrigante encontrar este tipo de acontecimento no começo da bíblia, 
mas percebemos que Deus quer nos falar algo, que cada vez mais devemos tomar cuidado com 
nossas atitudes e nossas ações. Caim foi avisado “o pecado jaz à porta, e sobre ti será o seu desejo, mas 
sobre ele deves dominar.” (Gênesis 4:7), o próprio Deus o alertou do seu mau, mesmo assim ele 
matou Abel. Não devemos brincar com o pecado ele é perigoso. 

Leve a sério tudo que Deus fala pra você através da bíblia, tenha cuidado com você mesmo. 

Caim viveu sua vida teve filhos netos e morreu enquanto Abel morreu jovem porque agradou a 
Deus, é um contraste muito grande que levou Jó a questionar a Deus nos capítulos 21 e 24 onde ele 
se pergunta porque os perversos prosperam “Por que razão vivem os ímpios, envelhecem, e ainda se 
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robustecem em poder?” (Jó 21:7), também vemos esses mesmo acontecimentos, os valores sociais de 
competitividade e de muitas vezes ter que acabar com o próximo para obter o que queremos, é 
muito difundido que o mundo é dos mais espertos ou seja daqueles que fazem de tudo para se 
sobressair mesmo tendo que matar para tal, não devemos ser assim; estes são descendentes de 
Caim ou piores que ele, nós porem, vivemos para a glória de Deus e sua luz deve resplandecer em 
nossa vida. 
  

Conclusão 

Jesus veio ao mundo para destruir as obras do mal; somente através dele o mundo irá 
conhecer a verdadeira paz. O mal não foi criado junto com a humanidade, ele foi herdado pelo 
homem através de uma ação pecaminosa motivada por Satanás. Não jogue com o Diabo, ele 
conhece todas as cartas do baralho e sabe enganar. Não esqueça que o homem tem uma propensão 
para o mal, pois este é decaído e precisamos de Deus. 

Satanás criou desejos impuros em seu coração mesmo estando na íntima presença de Deus; 
vontades estranhas à natureza de Deus, mas que cresceram espontaneamente em seu coração. Ora, 
quanto mais nós se nos afastarmos de Deus. Charles Haddon Spurgeon (1834-1892) uma vez disse 
“Há pecado até na nossa santidade, há incredulidade na nossa fé, há ódio no nosso próprio amor, há lama da 

serpente na mais bela flor do nosso jardim”. Não se deixe enganar precisamos estar perto de Deus, 
longe Dele não temos nenhum valor. 
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